

わだいのひろば



チームのみんなで優勝をねらう！

12月7日(土)町営グラウンドにて第15回神川町スポ少駅伝競走大会が開催されました。

町スポーツ少年団に所属する総勢88名の子どもたちが参加し、全15チームに分かれ、チームでの優勝と個人での学年賞を目指して約900mの周回コースを走りました。

【Aブロック優勝】神川パルフェ チームアルファ

【Bブロック優勝】神川パルフェ チームシグマ



ナイスショット！目指せ好成績！

11月15日(金)神川ゆ〜ゆ〜ランド内常設TBG場にて第17回神川町TBG大会が開催されました。

総勢20名の方が参加し、日ごろの練習の成果を発揮されていました。 ※敬称略

【優勝】男:清水 敏信 女:常木 妙子

【準優勝】男:水野 登良松 女:福永 廣子

【第3位】男:金井 秋夫 女:丸山 心さ江

【ベストグロス】男:清水 敏信 女:落合 典子

わだいのひろば



受章おめでとうございます

令和6年11月3日(日)付けで発令された危険業務従事者叙勲にて、町内より下平茂人氏(八日市)が受章されました。

受章の内容は以下のとおりです。おめでとうございます。

●瑞宝単光章

しもだいら しげと
下平 茂人 氏(警察)



埼玉県知事賞を受賞された
五十嵐 道太郎氏 (写真中央)

栽培技術の向上を目指して

11月19日(火)神川町役場にて第52回梨共進会表彰式が開催されました。

共進会は神川町の梨の品質向上のため、各組合員が競い合いながら梨の栽培技術向上を目指すことを目的として、毎年開催されています。

優秀な成績を修められた方には、埼玉県知事賞をはじめとする表彰状が贈呈されました。

受賞された皆様おめでとうございます。



ウォーキングフェス2024開催！

12月1日(日)ウォーキングフェス2024(旧名称:歩け歩け大会)が開催されました。

発着地を多目的交流施設とし、神泉地内をウォーキングしました。チェックポイントでのくじ引き等の結果により入賞者には神川町観光協会協賛賞品を贈呈しました。

当日はよい天気、総勢84名が自然豊かなコースを楽しんで歩きました。



冬の交通安全運動街頭キャンペーン

12月2日(月)役場入口交差点にて交通安全キャンペーンが行われました。交通安全協会や交通安全母の会、交通指導員、警察署関係者が参加し、ドライバーに向けて啓発品を配布しました。

埼玉県内では、高齢者が歩行中や自転車乗車時に交通事故に遭うケースが増えています。自転車に乗車する時はヘルメットを正しく着用するなどルールを守って交通事故を防止しましょう。



交通死亡事故 ゼロ日数1095日

11月28日(木)児玉警察署別棟2階にて、児玉警察署管内の交通死亡事故ゼロ日数が1095日以上継続したことに伴い、関係団体が一丸となって交通事故防止に取り組んだ結果であるとして、功労団体に埼玉県警察本部交通部長から感謝状が贈呈されました。神川町からは交通安全母の会代表と交通指導員等連絡会代表が表彰式に出席しました。



可愛いカードが出来上がりました

11月25日(月)~12月24日(火)神泉総合支所にて、クリスマスカード&年賀状作成イベントを開催しました。

このイベントは阿久原簡易郵便局との初の共同開催で、多くの方がカード作りと展示を楽しみました。参加者からは、「いつもと違う年賀状が作れた」「孫に送りたいカードができた」といった声が聞けました。